

mayo de 2024

Edición 29

# INFO TELECCOO

Una revista de  
información del Sector  
de Telecomunicaciones  
de CC00

En el interior: Noticia  
CNMC/ INFORMACIÓN  
DEL SECTOR/RECORTES  
DE PRENSA

**CC00**  
servicios a la ciudadanía  
telecomunicaciones

CONTACTA CON NOSOTROS

Ronda de la Comunicación s/n Edif. ESTE 2 BAJO,  
28050 Madrid  
91 482 99 07  
teleco@fsc.ccoo.es  
<https://telecomunicaciones.fsc.ccoo.es>

   @ccotelecomunicaciones

*¡Síguenos!*

# Noticias del Sector de Telecomunicaciones

## Comisión Nacional de los Mercados y de Competencia

### Nuevas reglas para la nueva era: manifiesto sobre el futuro digital de Europa

**Los operadores móviles europeos y la GSMA presentan un documento en el que indican que un nuevo marco de infraestructura digital que fomente la inversión, la innovación y un mercado digital armonizado como prioridad en el próximo mandato de la UE**

La [GSMA](#) y los principales operadores móviles europeos lanzan un manifiesto sobre el futuro digital de Europa. Bajo el título Conectando Europa a 2030: Un manifiesto de la industria móvil para Europa, dibujan una visión estratégica para el sector de la conectividad móvil en el viejo continente. En el documento, piden reformas políticas fundamentales para garantizar que la economía digital de Europa, respaldada por una innovación de red sólida y sostenida, pueda restablecer una posición de liderazgo en la carrera tecnológica mundial para 2030.

“Europa se encuentra en un momento crucial, enfrentándose a una mayor competencia global, crecientes barreras comerciales y una carrera por la supremacía tecnológica”, exponen. Por eso, el documento destaca el papel fundamental de la industria móvil en el avance de la agenda digital de la UE, ya que el continente aspira a una cobertura 5G universal para 2030. Sin embargo, para lograr esta meta es necesario abordar los desafíos sistémicos, como la fragmentación del mercado, los obstáculos reglamentarios y las barreras a la inversión, que han sofocado el crecimiento y la competitividad del sector europeo de las telecomunicaciones, recalcan.

#### Potencial del sector móvil para la sociedad y la economía

En concreto, el texto dibuja varias áreas estratégicas de actuación, haciendo hincapié en la importancia de la conectividad de próxima generación, la innovación digital y la transición ecológica. Asimismo, muestra iniciativas exitosas en toda Europa, desde fábricas inteligentes y kits de herramientas digitales para pymes hasta proyectos pioneros en agricultura inteligente y gestión de ciudades, lo que demuestra el potencial del sector móvil para impulsar el crecimiento económico, la sostenibilidad y los beneficios sociales.

#### Marco legislativo que fomente la inversión

El manifiesto pide a los responsables políticos de la UE que adopten un nuevo marco de infraestructura digital que fomente la inversión, la innovación y un mercado digital armonizado. Las recomendaciones incluyen abordar la fragmentación del mercado de las telecomunicaciones, implementar una política de espectro más favorable a la inversión, cerrar las brechas regulatorias entre los diferentes proveedores de servicios digitales y actualizar las reglas basadas en la historia para reflejar las realidades actuales.

“A medida que Europa se enfrenta a importantes cambios geopolíticos, económicos y sociales, y a una economía digital global en rápido desarrollo, la acción urgente para asegurar el futuro digital del continente nunca ha sido más imperativa. Este manifiesto representa un compromiso con la asociación y el progreso, sentando las bases para que Europa recupere su posición como líder mundial en tecnología e innovación digital, y construya la infraestructura de próxima generación que necesitan los ciudadanos y las empresas europeas para tener éxito y prosperar más allá de 2030”, expresa Laszlo Toth, director de Europa y CEI de la GSMA.

# INFORMACIÓN SECTOR DE TELECOMUNICACIONES

## Noticias

### Telefónica eleva un 79% el beneficio neto y abrocha un pacto inicial de red con Digi



La operadora de telecomunicaciones sube ingresos un 0,9% durante el primer trimestre, con un incremento del 2,3% en el negocio por servicio de conectividad. Mantiene previsiones y la política de dividendo.

Fuente: lainformacion

[Leer más](#)

### Finetwork se queda en la red de Vodafone y sin margen para firmar un acuerdo con otra 'teleco'



La operadora de telecomunicaciones alicantina cuenta con unos 300.000 clientes de fibra óptica

Fuente: theobjective

[Leer más](#)

### Orange tuvo menos ingresos justo antes del estreno de MásOrange



Orange y MásMóvil reúnen a sus plantillas en un gran evento para presentar MásOrange y su imagen corporativa

MasOrange arranca sus operaciones como líder en clientes y un ambicioso plan industrial

Fuente: adslzone

[Leer más](#)

### El sector del contact center se prepara para el futuro



Así lo indica la segunda edición del Estudio Internacional Contact Centers & BPO, elaborado por Happy Work con el apoyo de GoContact y la colaboración de la AEERC e iFAES

Fuente: redes&telecom

[Leer más](#)

### Avatel Telecom anuncia un ERE que afecta al 45% de su plantilla, 849 trabajadores



El que es el quinto operador de telecomunicaciones de España ha trasladado a los sindicatos, durante la constitución de la mesa de negociación, que el despido colectivo se produce por motivos organizativos.

Fuente: lainformacion

[Leer más](#)

# RECORTES DE PRENSA



Por el pleno empleo: reducir jornada, mejorar salarios

**CCOO Telecomunicaciones** llama a las trabajadoras y trabajadores, a la ciudadanía en general, a participar en las más de 70 manifestaciones y actos convocados por el sindicato el próximo 1º DE MAYO, DÍA INTERNACIONAL DEL TRABAJO, para exigir una apuesta decidida por el pleno empleo, digno, estable y de calidad, reivindicando avances sociales y laborales que incidan en lograr una sociedad más justa y equitativa.

Fuente:ccoo

[Leer Más](#)

## ➔ MUJER Y TECNOLOGÍA



¿Cuál es la importancia de incluir a las mujeres y las niñas en la Ciencia? Nuevos estudios y diversas perspectivas

La participación de las mujeres en las ciencias no sólo es un asunto de derechos humanos, sino también un componente necesario para ampliar las respuestas a los grandes desafíos científicos de nuestra época.

Fuente:infobae

[Leer Más](#)

## Comienza la negociación de la clasificación profesional para las Unidades Globales del Grupo Telefónica

Fuente:ccotelecomunicaciones

[Leer Más](#)

## Continua la negociación del convenio en TIS

Fuente:ccotelecomunicaciones

[Leer Más](#)

## Ayudas Sanitarias y de Estudios No Automáticas de Retevisión

Fuente:ccotelecomunicaciones

[Leer Más](#)

## EL TALENTO TECNOLÓGICO ESPAÑOL CONQUISTA EL MUNDO, PERO NOS SEGUIMOS MACHACANDO

ENTRE CLAVELES BLANCOS Y ROJOS Y BAILES DE CHOTIS, MADRID CELEBRABA ESTA SEMANA SU DÍA GRANDE. LA CAPITAL ESPAÑOLA CONMEMORA, QUE HACE EXACTAMENTE 216 AÑOS, LA CIUDADANÍA MADRILEÑA SE LEVANTÓ Y REBELÓ CONTRA LA OCUPACIÓN FRANCESA.

Precisamente fue un 2 de mayo de 1808 cuando un anecdótico caso impulsó a los madrileños a movilizarse y actuar contra la invasión francesa: los rumores hablaban de que el ejército galó escoltaría ese mismo día a los hijos de Don Antonio Pascual de Borbón, hermano del rey Carlos IV y tío de Fernando VII, fuera del país y rumbo a Francia. El temor de la salida de la familia real provocó que los madrileños se aglomerasen y enfrentasen a las fuerzas francesas en un intento desesperado por detenerlos.

El poder de los rumores y, sobre todo, de la defensa de los valores nacionales, en aquel momento representados por "lo nuestro", con la Casa Real a la cabeza, llevó a la sublevación del pueblo español contra el yugo francés. Quién iba a decirle a aquellos madrileños tan bien retratados por el pincel del maestro Don Francisco de Goya que 216 años después los españoles íbamos a echarnos pestes mutuamente a nivel internacional y no seríamos capaces de trabajar a la par para defender "lo nuestro".

### "LO NUESTRO" VALE MUCHO

Son muchos los ejemplos que podríamos poner para hablar de "lo nuestro": artistas de altísimo nivel como Pablo Picasso, Diego Velázquez o Salvador Dalí; compositores de la talla de Manuel de Falla, Enrique Granados o Joaquín Rodrigo; intérpretes como Paco de Lucía, Plácido Domingo o Lola Flores; poetas como Gustavo Adolfo Bécquer, Rosalía de Castro o Federico García Lorca; autores como Miguel de Cervantes, Camilo José Cela o Vicente Aleixandre; deportistas como Rafael Nadal, Mireia Belmonte o Fernando Alonso; inventores de la talla de Isaac Peral, Leonardo Torres Quevedo o Juan de la Cierva; y empresarios como Amancio Ortega, Emilio Botín o Rosa Oriol.

Todos estos son solo una minúscula parte de nombres reconocidos internacionalmente que representan lo que es nuestro, de todos los españoles: el talento, la lucha y el avance constante para superarse a uno mismo, cada uno en su área correspondiente.

"Lo nuestro" es también lo que construye el país y define a la España actual: cultura, patrimonio, historia, gastronomía, arte, deporte, turismo, fiesta, innovación.

[Leer Más](#)

*El poder de cambiar las cosas*

## **CCOO** Telecomunicaciones

*Ronda de la Comunicación s/n Edif. ESTE 2 BAJO  
28050 Madrid*

*91 482 99 07*

*[teleco@fsc.ccoo.es](mailto:teleco@fsc.ccoo.es)*

*<https://telecomunicaciones.fsc.ccoo.es>*

**@ccootelecomunicaciones**